

# Aspirantes a alcaldía de Mty presentan propuestas a estudiantes Tec



Cuatro candidatos y una candidata a la **alcaldía de Monterrey** dialogaron con estudiantes del **Tec de Monterrey** dentro del **Foro Actúa**.

Organizado por la **Federación de Estudiantes del campus Monterrey (FETEC)**, en dicho espacio participaron Mauricio Cantú (Morena), Mariana Rodríguez (Movimiento Ciudadano), Patricio Zambrano (Partido Vida NL), Adalberto Madero (Encuentro Social) y Adrián de la Garza (Alianza PRI, PAN, PRD).

Los candidatos, que hablaron de sus principales propuestas, participaron en las diversas dinámicas que realizaron los estudiantes y respondieron algunas de sus preguntas.

Les compartimos en **estricto orden de visita** a las instalaciones del Tec, un resumen de sus puntos más importantes.

## **Ve prioridad en servicios públicos y seguridad**

**Mauricio Cantú**, candidato a la Alcaldía de Monterrey por el partido Morena, afirmó que uno de los principales objetivos del gobierno municipal es asegurar un ambiente propicio para sus habitantes.

*“En los últimos 20 años hemos tenido las tasas de depresión y ansiedad altísimas, como gobierno tenemos que trabajar en brindar a la ciudadanía servicios públicos.*

*“Empezando por calles de buena calidad, parques limpios y funcionales, incluso huertos urbanos, esto aumenta la calidad de vida”, señaló.*



/> width="900" loading="lazy">

En materia de seguridad, el candidato precisó que una de sus propuestas es **contratar un policía por cada 500 habitantes.**

*“Necesitamos generar una inteligencia estratégica, operativa y táctica en sus 3 niveles, además de grupos de reacción para que se prevenga cualquier delito.*

*“Para hacer un buen gobierno se necesita implementar una prospectiva estratégica y plantear bien los objetivos porque lo que no se mide no se puede mejorar. Buscamos un gobierno profesional, metódico”, reflexionó.*

### **Capacitación contra violencia infantil**

La emecista [Mariana Rodríguez](#) abordó los **8 ejes de campaña que abarcan seguridad, niños, adultos mayores, personas con discapacidad, medio ambiente, entre otros.**

*“Monterrey no tiene su policía municipal completa. Vamos a completarla con mil nuevos policías, 200 nuevas patrullas y 3 mil nuevas cámaras de seguridad.*

*“Tenemos que entrar a las escuelas con 2 temas: capacitación a maestras y maestros para identificar y erradicar la violencia infantil y también capacitar a niñas y niños en este tema”, dijo la candidata.*



/> width="900" loading="lazy">

La aspirante a la alcaldía de Monterrey propuso la rehabilitación de los 10 parques más grandes de Monterrey como el Parque España, Monterrey 400, Tucán y Libertad.

*“Necesitamos rehabilitarlos con accesibilidad y atención para todas las personas. Tenemos que seguir reforestando Monterrey con especies nativas”, señaló la EXATEC.*

### **Propone oficina abierta**

Ser un alcalde accesible para le gente es la principal propuesta que compartió **Patricio Zambrano**, candidato del Partido Vida NL, a los estudiantes del campus Monterrey.

*“Mi principal propuesta, jóvenes, es tener la oficina del alcalde abierta. Un alcalde es un empleado público, no es un patrón”, expresó en la Sala Mayor de Rectoría el pasado 21 de mayo.*



/> width="900" loading="lazy">

El candidato externó que los principales **problemas de los ciudadanos no se resuelven de forma rápida, como falta de iluminación o baches**, y él buscará lograrlo.

*“El tema principal es que los voy a recibir. Eso nada más lo vamos a lograr teniendo un alcalde de puertas abiertas. Todo lo demás sale sobrando”, enfatizó.*

“Pato”, como lo llaman, se consideró disruptivo, y entre sus otras propuestas se encuentran el recolocar a personas que viven en las calles de la ciudad e iluminar mejor su municipio para reducir la delincuencia.

### **Evaluación y tecnología vs la inseguridad**

**Seguridad, limpieza, pavimentación y obras públicas** son los temas en los que se centrará **Adalberto Madero**, candidato del Partido Político ESO a la Alcaldía de Monterrey, en caso de ganar las elecciones, así lo compartió durante su participación en el Foro Actúa.

*“La solución a la inseguridad es erradicar la corrupción que impera en la policía regia y para eso hay 2 acciones a realizar.*

*“La primera, una evaluación socioeconómica de sus integrantes y segunda, cuando hagan sus rondines, les vamos a poner un chip para ver y escuchar en tiempo real lo mismo que ellos ven”,*

detalló.



/> width="900" loading="lazy">

Agregó que el trabajo principal de un alcalde es tener limpia la ciudad, por lo que una de sus propuestas está centrada en quitar las concesiones a este tipo de servicios e implementarlos con empleados del mismo municipio.

*“Además es importante hacer grandes obras en Monterrey, el 60 % de los regiomontanos vivimos de Gonzalitos hacia García, así que uno de mis planes es crear un túnel en la avenida de flujo continuo que vaya de Leones hasta Morones Prieto”, expresó.*

### **Plantea estrategia para atender seguridad**

**Adrián de la Garza**, abanderado de la coalición “Fuerza y Corazón por Nuevo León” (PAN-PRI-PRD), señaló que la **seguridad de Monterrey** se resolverá mediante estrategias.

*“Hay toda una metodología para hacerlo. Es basarlo en estrategia: desarrollar sistemas inteligentes para que la policía sea más eficiente”, dijo el candidato.*



/> width="900" loading="lazy">

Además, De la Garza compartió con las y los estudiantes su experiencia como procurador de Justicia del Estado de Nuevo León (2011-2015) y alcalde de Monterrey (2015-2021).

*“(Ser procurador) me dio muchas habilidades para la seguridad y ser alcalde por primera vez en 2015 me dio la sensibilidad social.*

*“Dentro de mi propuesta tengo todo un plan de apoyo de justicia social. Si queremos hablar de seguridad tenemos que trabajar en justicia social”,* mencionó Adrián.

***“Hemos evolucionado hasta ser más que una organización de foros, a un esfuerzo de experiencias en vivo y digitales que responden al reto de la participación ciudadana”.-  
Cristina Reyes.***

### **Foro Actúa: Monterrey**

La plataforma **Actúa** se fundó hace 30 años con los candidatos presidenciales de 1994, y desde el 2015 se le conoce así.

*“Después de todos estos momentos hemos evolucionado hasta ser más que una organización de foros, a un esfuerzo de experiencias en vivo y digitales que responden al reto de la participación ciudadana de las juventudes de México”,* mencionó Cristina Reyes, presidenta del **Comité**

## **Ejecutivo de la FETEC.**

En el caso de **Foro Actúa: Monterrey** se invitó a todos los candidatos a la alcaldía de la capital de Nuevo León al mismo tiempo y en igualdad de circunstancias.

*Con información de Martha Mariano y Marlene González.*

**TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR LEER:**